
第2367回 (2017.7.12（水）雨のちくもり NO.1747）

受け継がれる奉仕の心 未来へ
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／米子全日空ホテル 米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永見吉平 ●幹事／植田 昭 ●会報／山根文教

会員数 104 名 （正会員 103名 名誉会員 1名）

受け継がれる奉仕の心、未来へ。

今週のお祝い
本人誕生祝 ：2日 中山晴文君 3日 江原 保君

ビジター
メーキャップ
井上（賢）ガバナー補佐（7/8 RI第3ゾーンロータ
リー戦略計画推進セミナ－ピュアリティまきび） 宮
永君（7/9 第1回クラブIA委員長会議 倉敷アイ
ビースクエア）永島（正）君（第1回地区IA委員会並

本人誕生祝 ：2日 中山晴文君 3日 江原 保君
6日 芦立 久君 11日 髙橋孝之君 26日 井上雄
介君
スマイルBOX 45,000円 （264,000円）

本人誕生祝：井上（雄）君、髙橋君 理事就任祝：尾
沢君 理事退任祝：上森君 リーダー就任祝：長
棟君、西澤君、塩谷君、上森君 リーダー退任
祝：長棟君、大野君 創立記念日祝：大野君、
尾沢 佐田山君 / には永見会長 岩崎直前びに第1回クラブIA委員長会議）楠君（7/13水戸東

RC）井上（賢）ガバナー補佐、山根君（7/14 米子
RC G補佐訪問クラブ協議会）

会長挨拶
先般、種田君の叙勲式典に参加しました。
夏なると我が米子東クラブ会員の活躍の場が増えま

幹事報告
1. 本日、鳥大医学部1年生2名オブザーバー

尾沢、佐田山君 7/9には永見会長、岩崎直前
会長様そして多数の皆様にお世話になりありがと
うございました。：種田君

夏なると我が米子東クラブ会員の活躍の場が増えま
す。１６日のトライアスロンは上森君、松蔭高校は笠尾
君、高校野球はMr.NHKの杉本君が居ります。頑張っ
てもらいたいと思います。昨今の高校野球は全国から
優秀な選手を県外から集め、県内の優秀な選手も県外
へ流出している。県内の高校野球の先生が県外に居る
優秀な選手の両親に問いました。うちの高校に進学す
る選択肢は無かったのでしょうかと言うと、両親は苦笑
いされたそうです 親として自分の子供を野球部として

河部真就さん、 魏 蔚さん

いされたそうです。親として自分の子供を野球部として
さらなるステップアップをする為には、指導者や設備の
恵まれいるところを選ぶのは誰にも止められないと思い
ます。同時に球児を学校経営の広告塔に使うのもどう
かなという気がします。

１９５６年第３８回夏の甲子園大会、地元米子東は準
決勝に進み延長の末、岐阜商に２－１で敗れました。２
回戦は別府鶴見丘に１－０、準々決勝は優勝校と言わ
れた中京商に３ ０と完封を投げ抜 た が 米子東

2.7/26納涼夜間例会ご案内中 〆切7/18
3.上期会費ご案内 今週末発送予定
4.9/23 第2グループ親睦ゴルフ大会のご案内

（境港RCホスト）
れた中京商に３－０と完封を投げ抜いたのが、米子東
の長嶋康夫投手です。一球入魂の言葉で有名な高校
野球の父と称される飛田穂洲のコメントで、負けても後
味の良い試合をするのは高校野球の魅力と言うべきだ
ろう。その最たるものは山陰米子の力戦であった。米子
東の活躍は老いの瞼に今でも残る。真実を言うならばこ
のチームに優勝をさせたかったと。米子松蔭、笠尾監
督頑張って下さい。

5.2016-17年度出席100％表彰
ホーム出席100％、補正出席100％

6.例会変更のお知らせ
倉吉RC 7/25（火）⇒7/23（日）に変更

（ビジター受付 事務局にて）
当クラブ 7/26（水）納涼夜間例会

お昼の会はありません

ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥNCE
ロータリー：変化をもたらす



ロータリーの友紹介 雑誌委員会 西澤 賢史 リーダー

・今年度の新たな『友』編集目標
・第２６９０地区ガバナー池上正(倉敷南RC)
・ＲＩ会長メッセージ

＜プログラム＞ 2016-17米子東RC職業奉仕賞
表彰 杉原弘一郎 君

・減塩と健康寿命
・防災意識の啓発に豚汁の炊き出し(玉島RC)
・熊本地震の震源地から元気を発信する若き

クラブ(熊本りんどうRC)

理事抱負

永島清孝 理事
５年前に小谷会長の

元幹事を引き受けまし
た。その時ある先輩か
ら幹事をすると、いずれ
会長をしないといけな
いと聞きました。NOを
言わな タ

尾沢 三夫 理事
２０周年のロータリー

から経験いたしており
ます。２０周年は小椋さ
んとこのお父さんが会
長だったかな。永見会
長は私が会長の時の
幹事でした その前は言わないロータリーと

いう事で引き受けない
と会に問題があると思い素直に受けました。

生まれは島根の東出雲町。米子には毎日通ってい
ますが米子に知り合いや同級生があまり居ません
がロータリーを通じて皆様と知り合い喜んでおります。
今年度は５０周年、ＩＭと大きな事業があります。永
見会長を支え一生懸命やっていきます。

幹事でした、その前は
井上賢明さんが会長で

した。実行委員長と本年度会長、この人たちに今ま
での恩返しをしたいと思います。

今出 上 理事
私が入った時は新納

さんの年度でした。入っ長
先ずは目の前にあるインターアクトの地区大会が

大山であり、しっかりとやってから次に進みます。
ロータリーに入会して２２年。これからもロータリーを
通じて勉強しながら楽しんでいきます。

宮本 守 理事
ＩＭは第１・２グループ

が鳥取で全部で１３

た年に４０周年がありま
して、今年５０周年とい
う事で来年私は丸１０
年となります。幹事とは
円滑なクラブ運営、会
長との連携、各委員会

と協力をしあうという事で植田幹事のかばん持ちで、
いろいろなことを間近で一年間しっかりと身に付けてが鳥取で全部で１３

ロータリーがあり皆さん
が参加して勉強をいた
します。予算を増額し
講師に作家の井沢元
彦氏にお願いをしてお
り、逆説の日本史という

講演を考えております。できるだけ多くのロータリア
ンを全日空ホテル(2018 4 14)に集めたいと思います

ろ ろな を間近 年間 り 身 付け
いきたいと思います。

岩崎(浩)理事
終わればただの人で

どこにいるか分からな
い。例会が始まる前も
どこに座ればいいかう
ろうろしました 本年はンを全日空ホテル(2018.4.14)に集めたいと思います。

ＩＭ実行委員会で小委員会を作り、当日の進行・設
営等の打合せと懇親会を入れるかどうか委員会メン
バーで決めたい。ＩＭは周年と重なります。１３ロータ
リーが集まって登録４５０名、参加が３５０名ぐらいの
人数ですので予算に見合った内容を考えております。

ろうろしました。本年は、
直前会長として永見年
度を一生懸命支え、５０
周年ＩＭに向けて米子

東ロータリークラブ全員で頑張りたいと思います。

５０年前７月のできごと
・FM東海(TOKYO FM前身)でFM最長番組「JET STREAM」が放送開始。
・タカラが「リカちゃん人形」を発売。
・東京女子医科大学の女性2名が初めてマッターホルン北壁の登頂に成功。
・NHKラジオ受信料の廃止を決定（1968.4.1施行）。
・グループ・サウンズ（GS）が大流行した


